

Die Küche des Jahres 2016

Besuch in einer Traumküche mit Blick auf den Golfplatz

„Zufriedenheit gehört bei uns zum Lieferumfang“, unter diesem Motto setzt die Creativ Küchen Design GmbH individuelle Küchen um. Im Kisdorfer Wohld hat sie eine Küche des Jahres 2016 realisiert und die Kunden sind sehr zufrieden.

Als mittelständischer Küchenfachbetrieb plant und installiert das Küchenhaus aus Itzstedt mit seinem Team traumhafte Küchen. Von der Beratung bis zur Montage wird alles aus einer Hand durchgeführt und auch weitere Gewerke werden vermittelt. „Wir planen sehr detailliert und ganz besonders individuell mit un-

Bereits seit 1992 führt er den Betrieb gemeinsam mit Rolf Jedamski. Beschäftigt sind neben den Montageteams neun weitere Mitarbeiter. Kunden in ganz Schleswig-Holstein und Hamburg werden bedient.

Das Ergebnis der Küchenprofis sind Küchen in unterschiedlichen Designs. Sie alle vereint eine gelungene Verbindung aus individuell zugeschnittener Ergono-



seren Kunden. Dabei nutzen wir räumliche Gegebenheiten optimal und sind zudem bei Sonderanfertigungen flexibel“, sagt Christian Richters.

mie, hoher Funktionalität und besonderer Gestaltung. Im Kisdorfer Wohld ist eine neue Küche im Rahmen einer Haussanierung mit größerem Umbau realisiert worden. Es handelt sich dabei um die Küche des Jahres 2016 des Herstellers Häcker mit Elektrogeräten von Siemens und Gutmann.

Die Küche, mit Blick auf den Golfplatz, ist in einen offenen Wohn-Ess-



bereich integriert. Gelöst haben die Planer die Aufgabe durch einen offenen Mittelblock und umgebende U-förmig angeordnete Küchenmöbel. Die grifflosen Fronten sind in einem grauen Strukturlack gehalten. Den Block in der Mitte der Küche ziert eine Arbeitsplatte aus Granit, in die das Induktionskochfeld und die Spüle flächenbündig eingepasst sind. Der Sockel ist verspiegelt und vermittelt einen leicht schwebenden Eindruck, ganz so, als würde der Holzfußboden durchlaufen.

Die Rückseite des Raumes zieren ein Hochschrank sowie ein Jalousienschrank, in dem die Elektrokleingeräte vom Toaster bis zum Waffeleisen untergebracht werden. Backofen und Mikrowelle sind in die Einbaumöbel eingepasst, ebenso die Spülmaschine. Die Abzugshaube ist in diesem Fall eine Deckenhaube. Sie fügt sich nahtlos in das Design und saugt zuverlässig alle Wrasen ab, auch diejenigen, die sich sonst unter der Decke sammeln. Vorgelagert ist ein großer Esstisch,

der eine Verbindung zum Wohnbereich schafft. „Wir haben seitlich zudem einen kleinen Frühstücksplatz geschaffen. An dieser Bar kann man zum Klönschnack oder für eine schnelle Tasse Kaffee Platz nehmen“, sagt Richters.

Mit dem Ergebnis der Küchengestaltung ist die Familie Braumüller sehr zufrieden. „Die komplette Abwicklung war sehr professionell und wir haben uns gut betreut gefühlt“, erzählt Astrid Braumüller im Gespräch mit der Redaktion von das eigene haus. Die Familie sei sehr zufrieden und sollte sie noch einmal eine Küche brauchen, würde sie sich wieder an die Firma Creativ Küchen Design wenden. Sie habe diese bereits an zwei befreundete Familien empfohlen, die sich ebenfalls eine Küche haben installieren lassen.

In der Küchen-Ausstellung zeigt das Küchenhaus neben vielen anderen Küchengestaltungen sieben verschiedene Varianten griffloser Küchen, die individuell geplant werden. Außerdem werden verschiedene Systeme gezeigt, die ebenfalls zu dem Spezialgebiet des Betriebes gehören: BORA-Lüftungssysteme und der Quooker-Heißwasserhahn.

Die Küchen-Ausstellung wird fortwährend aktualisiert und auch Musterküchen werden zurzeit günstig abgeben. Geöffnet ist hier werktags von 9.30 bis 19 Uhr, samstags bis 15 Uhr. Sonntags ist Schautag von 14-18 Uhr. HO

Die Küche des Jahres 2016 ist vom Hersteller Häcker mit Elektrogeräten von Siemens und Gutmann



Fotos: Creativ Küchen Design

Creativ Küchen Design
Komplettanbieter für Einrichtung und Handwerk

Creativ Küchen Design GmbH

Schafskoppel 1
Direkt an der B432
23845 Itzstedt
Telefon 04535/ 29 92 00
www.creativ-kuechen-design.de

Modernisieren